

Viaje al fondo de las disidencias de las FARC

Con Kyle Johnson, cofundador e investigador de la Fundación Conflict Response (CORE).

Viaje al fondo de las disidencias de las FARC

Descripción

El Gobierno y la disidencia del Estado Mayor Central están hoy más cerca de la guerra total que de la política de paz total, con la cual Petro esperaba desmovilizar a los principales actores armados del conflicto en Colombia. Las historias de las formaciones de esa disidencia guerrillera y de la llamada Segunda Marquetalia tienen sus raíces en la firma del Acuerdo de Paz de 2016, y en la subsecuente incapacidad estatal para cumplir los acuerdos y garantizar la vida de los desmovilizados. Por más que sus banderas discursivas busquen un posicionamiento político basado en esa historia, el abono de estos grupos liderados por los excomandante de las FARC, Gentil Duarte e Iván Márquez, es la economía ilegal. ¿Qué ha pasado en estos años de negociaciones entre Gobierno y disidencias? ¿Hacia dónde va la paz total ahora que Iván Mordisco se levantó de la mesa de negociaciones y algunos de sus lugartenientes permanecieron en ella? En este episodio hablamos con Kyle Johnson, cofundador e investigador de la Fundación Conflict Response (CORE), una de las personas que más de cerca ha seguido la evolución del Estado Mayor Central. Él nos guiará en este viaje al fondo de las disidencias de las FARC.

Publicada originalmente en el canal del Podcast A Fondo con María Jimena Duzán
<https://www.youtube.com/watch?v=qMRvrXGioxI>

Categoría

1. CORE en Medios
2. Podcast

Etiquetas

1. Disidencias
2. Podcast

Fecha de creación

13/05/2024

Autor

conflictrresponses